

## 音楽会の様子

### 『6年ぶいの音楽会開催』

6年ぶいに音楽会が開催されました。コロナでの制限もなくなり、子供たちの歌声や音色が体育館中に響き渡りました。各学年の写真をごらんください。

#### 『3年生（斉唱）太陽のサンバ（合奏）テキーラ』



元気なサンバホイッスルから始まり、3年生らしい元気で子供らしい歌声を披露しました。テキーラはハリハリのリズムで「テキーラ!」のポーズも決まりました。

#### 『1年生（斉唱）あおい空に絵をかこう（合奏）エルクバンチェロ』



元気いっぱいの「エイヤー!」と優しい夜の星空を歌で表現しました。合奏は、初めての鍵盤ハーモニカを使ってカッコよく演奏しました。

#### 『5年生（合唱）U&I（合奏）アフリカンシンフォニー』



ソプラノとアルトに分かれて初めての学年合唱でした。頭声発声を意識して会場を響かせました。アフリカンシンフォニーは5年生らしい元気で勢いのある曲。想像力を膨らませながら演奏しました。

**『4年生（合唱）きみに伝えたい（合奏）百花繚乱』**



「ありがとう」という歌詞がたくさん出てくる合唱曲は優しい表情でお客さんに届けることができました。百花繚乱はお琴をはじめとする様々な楽器が登場する曲です。真剣なまなざしが印象的でした。

**『2年生（斉唱）空にジャンプ（合奏）スーパーカリフラジリスティックエキスパードーシャス』**



手拍子を使って元気に楽しそうな「空にジャンプ」と、なが〜い曲名のスーパーカリフラジリスティックエキスパードーシャス。可愛く元気に表現することができました。

**『6年生（合唱）明日へ（合奏）シングシングシング』**



入場からオーラが漂う6年生。どんなに不安でも未来へ向かって走り出す合唱「明日へ」は、高い音も美しく響かせて歌うことができました。シングシングシングは聴いていると、ついスウィングしたくなるジャズの名曲です。それぞれの楽器がリズムにのって迫力のある演奏ができました。